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Ata da 22ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 29 (vinte e nove) dias do 

mês de junho do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 22ª (vigésima segunda) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima 

oitava) legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla e Rogério Czelusniak. Havendo número legal de 

Vereadores o senhor Presidente transferiu a leitura da ata da 3ª sessão extraordinária para a próxima 

sessão por não ter havido tempo necessário para sua elaboração. Solicitou ao 1º Secretário que 

procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do Prefeito Municipal, excelentíssimo 

senhor Sérgio Luis Belich, ofício 405/2021 de 23/6/2021, em referência ao ofício 118/2021 e à 

indicação 106/2021, informando que o serviço solicitado foi executado no final do mês de maio; ofício 

406/2021 de 23/6/2021, em referência ao ofício 169/2021 e à indicação 162/2021, informando que o 

serviço solicitado foi executado entre os dias 25 e 28 de maio; ofício 407/2021 de 23/6/2021, em 

referência ao ofício 202/2021 e à indicação 176/2021, informando que o patrolamento e 

cascalhamento foi realizado em diversos locais solicitados; ofício 410/2021 de 23/6/2021, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5705/2021 que “dispõe sobre a cooficialização da 

língua plautdietsch à língua portuguesa no Município de Palmeira-PR”; ofício 416/2021 de 24/6/2021, 

solicitando que seja indicado um representante do Poder Legislativo para compor a comissão de 

estudos do IMASP; ofício 418/2021 de 28/6/2021, em referência ao ofício 205/2021, encaminhando 

o relatório da Coordenação de Vigilância em Saúde sobre a reabertura ao público das sessões da 

Câmara Municipal durante a pandemia; ofício 419/2021 de 28/6/2021, em referência ao ofício 

215/2021 e à indicação 189/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 9600/2021 com 

informações sobre a realização do REFIS; ofício 420/2021 de 28/6/2021, em referência ao ofício 

171/2021 e à indicação 168/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 7973/2021 com 

informações sobre a imunização de lactantes contra a COVID-19; ofício 421/2021 de 28/6/2021, em 

referência ao ofício 207/2021 e ao requerimento 69/2021, enviado cópia do processo administrativo 

9575/2021 com informações sobre a aquisição de postes da empresa Copel Distribuição; ofício 

422/2021 de 28/6/2021, em referência ao ofício 208/2021 e ao requerimento 70/2021, encaminhando 

cópia do processo administrativo 9577/2021 com informações sobre o atendimento de idosos nos 

centros de convivência e as ações desenvolvidas com este grupo etário relacionadas à pandemia; ofício 

424/2021 de 29/6/2021, em referência aos ofícios 155 e 219/2021 e ao requerimento 48/2021, 

encaminhando cópia do processo administrativo 7506/2021 com informações sobre a coleta de 

resíduos orgânicos e recicláveis; ofício 425/2021 de 29/6/2021, em referência ao ofício 209/2021 e ao 

requerimento 71/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 9579/2021 com informações 

sobre os funcionários terceirizados da Secretaria Municipal de Meio Ambiente; ofício 429/2021 de 

29/6/2021, encaminhando para apreciação os projetos de lei 5706/2021 que “autoriza a abertura de 

crédito adicional suplementar no valor de R$ 7.339,39” e 5707/2021 que “autoriza a abertura de 

crédito adicional especial no valor de R$ 563.802,29”; ofício 430/2021 de 29/6/2021, enviando para 

apreciação o projeto de lei 5708/2021 que “dispõe sobre a estruturação e consolidação das normas ao 

serviço de transporte de passageiros do Município de Palmeira e dá outras providências”; e ofício 

431/2021 de 29/6/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5709/2021 que “autoriza o 

Poder Executivo a ceder em regime de comodato o bem imóvel de propriedade do Município ao polo 

da Universidade Aberta do Brasil – UAB de Palmeira e dá outras providências”. Do Secretário 

Municipal de Urbanismo, senhor Fernando Capraro, ofício 34/2021 de 24/6/2021, solicitando cópia 

dos projetos de lei referentes às leis 1201/86, 3246/11, 4285/18 e à lei complementar 14/18. Do 

Vereador Egon Krambeck requerimento nº 75/2021, requerendo o envio de expediente ao Prefeito 

Municipal solicitando informações sobre a implementação e estruturação do “Parque Energético 

Cidade Clima”. Do Vereador Vane requerimento nº 76/2021, requerendo o envio de expediente ao 

Poder Executivo Municipal solicitando a iniciativa na elaboração de uma lei para estabelecer o sistema 

de rodízio na prestação de serviço funerário no Município. Do Vereador Joslei Sequineli indicação 

197/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura (SMOI), indicando o patrolamento e 

cascalhamento da estrada que inicia na residência de Martinho Sluzarz, até a residência de Simone de 

Sá Ribas, na localidade de Paiol do Fundo, indicação 199/2021 à SMOI, indicando a realização de 

cascalhamento da estrada que dá acesso à residência de José Maurílio da Silva, na localidade de Paiol 

do Fundo; indicação 202/2021 à SMOI, indicando a perfuração de poço artesiano e instalação de rede 
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de distribuição de água na localidade de Encruzilhada; indicação 203/2021 à SMOI, indicando o 

cascalhamento da estrada que dá acesso à residência de Terezinha de Jesus, na localidade de Campo 

Novo; indicação 204/2021 à SMOI, indicando a instalação de rede de água tratada na localidade de 

Mandaçaia e indicação 205/2021 à SMOI, indicando a perfuração de poço artesiano e a instalação de 

rede de distribuição e água na localidade de Campo Novo. Do Vereador Vane indicação 198/2021 à 

SMOI, indicando a instalação de iluminação pública nas vias de acesso à localidade de Benfica. Do 

Vereador Egon Krambeck indicação 200/2021 ao Prefeito Municipal, indicando que determine à 

SMOI a realização de estudos, juntamente com o DER, para implementação de obras e sinalização 

para a melhoria do acesso e cruzamento das Ruas XV de Novembro e Nacim Bacila com a PR-151 e 

indicação 201/2021 ao Prefeito Municipal, indicando que o mesmo determine à SMOI a realização de 

estudos, juntamente com o DER, para implementação de obras e sinalização para a melhoria do acesso 

e cruzamento da Rua Adalberto Alves de Paula com a PR-151. Do Vereador Marcel Pietralla indicação 

206/2021 à SMOI, indicando a recuperação da cerca e do guarda-corpo de madeira na Praça Raul Braz 

de Oliveira. Do Vereador Gilberto Rogalski indicação 207/2021 à SMOI, indicando que solicite à 

SANEPAR o conserto da pavimentação asfáltica em ruas onde realizou serviços e continuam sem 

pavimentação. Do Vereador Joslei Sequineli anteprojeto de lei 7/2021 que “dispõe sobre a instalação 

de câmeras de monitoramento de segurança nos CMEIs e nas escolas públicas municipais e cercanias”. 

Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5678 e 5700 

ao 5704/2021. Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos 

de lei 5678 e 5702/2021. Da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente 

pareceres ao projeto de lei 5701 e 5702/2021. Da Comissão de Urbanismo e Obras Públicas parecer 

ao projeto de lei 5700/2021. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se 

procedesse a verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. 

Anotou-se a presença de todos os Vereadores, com exceção do Vereador Vagner Kachimarki. Não 

houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se então à ordem do dia. O senhor 

Presidente informou que para abreviar a duração da sessão a leitura das ementas das indicações e 

requerimentos em apreciação não será realizada, mas se algum Vereador desejar que a matéria seja 

lida, basta se manifestar. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade 

os requerimentos 73 e 74/2021; em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por 

unanimidade as indicações 190 a 196/2021; em 2ª discussão e votação foi aprovado por unanimidade 

o projeto de lei 5699/2021; em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade 

os projetos de lei 5678 e 5700 ao 5704/2021, sendo que o projeto de lei 5700 foi à votação nominal. 

Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação os projetos de lei 5705 ao 57092021, à Comissão de Economia, Orçamento Finanças 

e Fiscalização os projetos de lei 5706 ao 5708/2021, à Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar 

Social e Meio Ambiente os projetos de lei 5705 e 5709/2021 e à Comissão de Urbanismo e Obras 

Públicas os projetos de lei 5708 e 5709/2021 para análise e emissão de pareceres. Inscreveu-se em 

explicação pessoal o Vereador Odair José Sanson Junior com o assunto “reunião com o Prefeito e 

médicos”. Com a palavra, disse que na quinta-feira, às 15h30min, será realizada reunião com o 

Prefeito, no gabinete, para que os Vereadores apresentem suas demandas, reclamações e sugestões, e 

que espera poder contar com a presença de todos os nobres colegas. Falou que o processo para 

contratação dos médicos, para o qual o Vereador Vane solicitou agilidade na sessão passada, é 

demorado por natureza devido à burocracia. Que há dois meses noticiou que o Município iria ficar 

sem cinco médico e que foi iniciado um PSS. Disse que o chamamento desses profissionais irá 

começar agora. Que não houve má vontade ou preguiça e a lentidão se deve aos trâmites legais 

inerentes ao processo. Informou que serão chamados médicos, enfermeiros e farmacêuticos, alguns já 

no dia primeiro. Agradeceu o senhor Presidente. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador 

Marcos Marcel Pietralla com o assunto “indicação 153/2021 – retirada de árvores em frente à loja 

MM”. Com a palavra, agradeceu o senhor Presidente. Disse que protocolou no dia 11/5 uma 

solicitação da loja Mercado Móveis, que está na cidade há 20 anos, emprega 15 colabores e contribuí 

para a economia do Município. Relatou que a loja está ampliando a sua estrutura. Que antes 

carregavam e descarregavam produtos pela parte da frente utilizando a Rua Conceição, mas agora 

terão que fazer isso pela Rua Jesuíno Marcondes, no entanto, em frente ao portão que irão utilizar há 

uma árvore que atrapalha a passagem do caminhão. Disse que a indicação foi respondida no dia 14/6, 

pedindo que os documentos fossem encaminhados novamente. Pediu ao Vereador Odair que 

verificasse essa proposição junto ao Poder Executivo. Mandou um abraço para os servidores da 
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Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que fazem um trabalho correto. Destacou que a loja MM não 

está conseguindo carregar os produtos para distribuir. Agradeceu pela atenção. O senhor Presidente 

reforçou o convite para que os Vereadores participem da reunião com o Prefeito. Disse que é uma 

excelente oportunidade e essa é a primeira vez que um Prefeito abriu as portas para ter contato direto 

com os Vereadores. Que quanto mais comunicação e diálogo houver, melhor fica a situação. Falou 

que a participação é importante. Que os diferentes pontos de vista são e serão respeitados e esse 

diálogo é benéfico para o Município e para a população. Relatou que o Poder Executivo solicitou que 

a Câmara indique representantes para compor duas comissões. Que o Vereador Joslei se 

disponibilizou a participar da comissão para monitoramento do Plano Municipal de Educação, 

restando indicar outro representante para a comissão de estudos do IMASP. O Vereador Lucas 

apresentou seu nome para compor a comissão. O senhor Presidente agradeceu os Vereadores Joslei e 

Lucas. Disse que toda atividade na área pública tem uma forma para ser feita. Que o Regimento Interno 

da Câmara prevê as formas de tratamento entre os Vereadores, que muitas vezes não estão sendo 

observadas. Pediu a atenção dos Vereadores ao art. 86 do Regimento Interno. Ressaltou que os 

Vereadores podem se manifestar à vontade, mas devem observar as normas legais. Convocou os 

senhores Vereadores para sessão extraordinária no dia 6 (seis) de julho, às 18h15min, constando na 

ordem do dia a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5670 e 5671/2021. Nada mais havendo a ser 

tratado, lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 6 (seis) de julho, no horário 

regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 75 e 76/2021, 

das indicações 197 a 207/2021 e do anteprojeto de lei 7/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos 

de lei 5678 e 5700 ao 5704/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo 

declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada 

pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


